

La Russie somme les États-Unis de cesser leur politique interventionniste au Venezuela



Moscou, 2 mai, (RHC).- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a mis ce mercredi en garde son homologue étasunien, Mike Pompeo contre les graves conséquences que peuvent avoir les actions agressives de Washington contre le Venezuela.

Un communiqué du ministère russe des Affaires étrangères signale que Sergueï Lavrov et Mike Pompeo ont analysé la situation au Venezuela au lendemain de la tentative de coup d'État avec le soutien clair des États-Unis.

«L'interférence de Washington dans les affaires intérieures d'un État souverain, ainsi que les menaces contre son gouvernement, constituent une grave violation du droit international. » a relevé Sergueï Lavrov.

Il a rappelé à Mike Pompeo que seul le peuple vénézuélien a le droit de décider de son avenir, ce qui requiert du dialogue de toutes les forces politiques du pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/189685-la-russie-somme-les-etats-unis-de-cesser-leur-politique-interventionniste-au-venezuela>



Radio Habana Cuba